

Beschwörungsformel für Nullkommanix

Ich schau aus meines Grabes Tiefen,
auf die Geister, die mich einmal riefen
und ich verstehe jedes Wort:
es handelt sich um einen Mord!

Nun könnt ihr mich nochmal beschwören,
ich werde mir, wie stets, gehören.
Doch, aus dem Reich der Toten spricht
allein mein jüngstes Selbstgericht.

Gesehen habe ich was möglich war –
und daraus wird der Weisheit klar:
die Ewigkeit hat sich versprochen,
danach die Eide frech gebrochen!

Das wandelt mich in der Substanz –
zu Ende ist die Akzeptanz
und gestehe, wobei ich kalt erleiche:
„jawohl, ihr sprecht mit einer Leiche!“

© Alf Gloker

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)